

Corte et sa région

VIVARIU

Vers la réhabilitation des décharges sauvages



La décharge sauvage située sur la route du hameau de Canaglia ne devrait plus être qu'un mauvais souvenir dans quelques semaines.

(Photo Gilda Emmanuelli)

Malgré tous ses efforts, la communauté des communes de Corte Centre Corse n'est pas encore parvenue à régulariser l'ensemble des décharges sauvages situées sur son vaste territoire. Certes, elle est en passe de le faire, mais pour l'heure ces décharges constituent une véritable pollution environnementale et visuelle. C'est le cas sur la commune de Vivariu où deux décharges sont encore présentes. L'une se trouve sur

un site particulièrement fréquenté, puisqu'en contrebas de la table d'orientation, dominant le Ricuglione, dans le Vecchju. L'autre se trouve sur la route du hameau de Canaglia. Ici s'amoncellent monstres ménagers et autres carcasses de voitures. Dernièrement la communauté des communes a voté un budget conséquent pour procéder à la réhabilitation de ces sites. Ce dont s'est félicité Hyacinthe Rafiani, maire de Vivariu.